



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El día sábado 21 de mayo pasado se realizó la primera jornada del ciclo "Mi Lugar en el Mundo" organizado por la Biblioteca Popular "Dr. Nicolás Avellaneda" y la Asociación Amigos del Museo Histórico Regional Choele Choel que, junto con la Dirección de Cultura de la Municipalidad de Choele Choel, permite la difusión de historias personales, familiares y étnicas de las colectividades que residen en la región del Valle Medio de Río Negro.

El Presentador y Coordinador del evento, Sr. Rodrigo Stoessel, fue el encargado de guiar la noche donde en dicha oportunidad Cristina Serediak, una vecina de la ciudad de Choele Choel compartió con los presentes su historia de vida, desde sus raíces en Ucrania; su infancia, sus tradiciones y brindó detalles de su llegada a la Argentina, las vestimentas típicas, libros, fotografías donde a través de objetos, sonidos, comidas y demás recursos como la narración; la anacronía que invita a disfrutar de un viaje en el tiempo, permitiendo así dar a luz a recuerdos personales y familiares que explican de qué manera llegaron a estas tierras y qué dejaron en aquellas.

En este primer encuentro hubo un importante marco de público acompañando esta actividad, que propone un ciclo de cinco encuentros, en la cual una o varias personas referentes de una colectividad distinta, compartirán sus relatos con los espectadores, con quienes intercambiarán experiencias constantemente durante su presentación.

Cada emisión de "Mi Lugar en el Mundo", tiene tres segmentos: "Yo", "Mi Familia" y "Mi Lugar en el Mundo", en la que cuentan vivencias de una manera dinámica, siendo el público testigos de ello.

"Mi lugar en el mundo" es una propuesta de instituciones, como la Biblioteca Popular y Centro Cultural "Dr. Nicolás Avellaneda" y la Asociación Amigos del Museo Histórico Regional Choele Choel.

Dichos encuentros se realizarán en el salón de lectura de la Biblioteca Popular y Centro Cultural Nicolás Avellaneda. En este ciclo de conversaciones estarán invitadas personas representantes de las Colectividades de Ucrania, Líbano, Alemania, Bolivia, Italia y España.

Las historias de vecinas y vecinos de la región merecen ser contadas, y si es por quienes la transitaron, mucho mejor. Las que escucharán y verán los



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

asistentes será a través de objetos, sonidos, comidas, vestimentas, fotografías y demás recursos como la narración, la anacronía que invita a viajar en el tiempo, permitiendo así dar a luz a recuerdos personales y familiares que explican de qué manera llegaron a estas tierras y qué dejaron en aquellas.

Se propone un ciclo de cinco encuentros, con una periodicidad de una vez por mes, en la cual una o varias personas referentes de la colectividad compartan sus relatos con los espectadores, con quienes intercambiarán experiencias constantemente durante su presentación.

Se abarcarán temas como la genealogía, historia, geografía, transgeneracional, tradiciones, gastronomía, música, vestimentas y todo lo relacionado a la idiosincrasia de cada nacionalidad, incentivando así a despertar el interés por la introspección y el conocimiento de nuestras raíces.

La entrada al evento "Mi Lugar en el Mundo" es libre y gratuita.

Por ello;

**Autor:** Daniel Rubén Belloso.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés educativo, social y cultural al Ciclo de Encuentros 2022 denominado "Mi Lugar en el Mundo" , organizado por la Biblioteca Popular "Dr. Nicolás Avellaneda" y la Asociación Amigos del Museo Histórico Regional Choele Choel y que tendrá lugar durante el año en curso.

**Artículo 2°.-** De forma.